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赤祖父　ゆみ
� 議会改革ネットワーク

湖南市の玄関としての交通の流れを見据えたJR石部駅の駅舎改築と駅
周辺の交通施策
投票率をあげるための施策と主権者教育

くわはらだ　美知子
� 湖南市公明党議員団

高齢者の特殊詐欺、ネット被害対策を！
居住の支援に空き家の活用を！
孫育てハンドブックの作成を！

小林　義典
� 誠心会

無電柱化について
市内の景観美化について
旧石部町内の排水溝の点検について

望月　卓
� 無所属の会　市民の力

湖南市のまちづくりについて

植中　みやこ
� 議会改革ネットワーク

介護保険事業と第７期介護保険計画について
国民健康保険事業の県域化について
移動図書館マツゾウくんについて

上野　顕介
� 誠心会

三雲駅・石部駅周辺整備について
介護保険事業について

立入　善治
� 日本共産党湖南市議員団

滋賀国体について
児童生徒の問題行動に関する調査結果について
ウツクシマツの育成保存、アクセス道路の整備について
落合川橋の架け替えについて

松井　けい子
� 日本共産党湖南市議員団

総選挙、市議選の投票に関することについて
子育て支援策について
高齢者支援策について

細川　ゆかり
� 湖南市公明党議員団

乳がん検診の対象年齢引き下げと超音波検査の導入を！
ブックスタートプラス事業の導入を！

大島　正秀
� 無会派

９月定例会本会議に提出された「市社会保障の充実と財源確保を一体
的に図るための改革の推進に関する条例」について
石部駅の改修改築について
庁舎建て替え案について

奥村　幹郎
� 無所属の会　市民の力

市道交差点等危険個所の改善について

大⻆　道雄
� 無会派

歩道の安全対策について

堀田　繁樹
� 無所属の会　市民の力

交通安全対策について
指定管理施設の現状と問題点について
湖南市のスポーツ振興について
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